
- une ambiance conviviale et chaleureuse propre  

au Village Spa,

- un visitorat de grande qualité,

- un networking unique car TOUTE la profession était là !

VOS RETOURS
Voici ce qui est ressorti de notre enquête post-Congrès :

• Vous avez apprécié l’agencement du Congrès à 94.7 % :

- au niveau 1, le Village Spa avec la technologie et le soin,

- et au niveau 0, l’Univers Esthétique avec le maquillage, les 

ongles, le regard, la formation.

• Vous êtes 65 % à avoir préparé votre visite (lister les 

exposants à voir, les conférences auxquelles assister).

• Ce que vous avez apprécié le plus au Congrès, c’est 

l’organisation à près de 80 %.

• L’animation générale des stands et la disponibilité des 

exposants vous ont également apporté satisfaction à près 

de 70 %.

• Le Congrès a répondu à vos attentes à 88.7 %.

• Vous reviendrez l’année prochaine à 84.7 %.

Nous sommes déjà en train de travailler sur la prochaine 

édition qui se déroulera les 12, 13 et 14 avril 2025. 

Objectif : faire encore mieux !

Pendant un an, en parallèle des 

magazines, pas un jour ne se passe 

sans que l’on travaille sur le Congrès 

pour qu’il réponde parfaitement à vos 

attentes, que vous soyez exposants ou 

visiteurs.

C’est un grand bonheur et une immense 

fierté de constater que l’objectif de 

vous satisfaire a été atteint et même 

largement atteint.

En effet, malgré la conjoncture, les 243 

exposants nous ont fait confiance et 

18 820 visiteurs se sont déplacés.

Année après année, depuis 53 éditions, 

le Congrès a su se renouveler pour vous 

apporter :

- un large panel d’exposants représen-

tant toutes les facettes de la profes-

sion : iconiques et nouveaux venus, ils 

sont tous au Congrès,

- des concours prestigieux pour vous 

éblouir,

- des conférences pratiques pour vous 

apporter des solutions concrètes,

- des démonstrations pour vous inciter à la 

créativité,

LE VILLAGE SPA 
........................................................................................................  

Le Village Spa au sein du 53ème Congrès International Esthétique & Spa s’est tenu les 13, 14 et 15 avril à 

Paris, Porte de Versailles.

Cette édition, comme les précédentes, a été couronnée de succès et confirme que Le Village Spa reste 

l’indétrônable leader des événements spa.

S P A  D E  B E A U T É - J U I N  2 0 2 4
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Voici quelques-uns des nombreux témoignages 
reçus par mail, ou lors du questionnaire post-

Congrès, qui sont donc anonymes

•  Je vous remercie pour ce joli congrès que vous 

nous avez offert ! BRAVO pour votre organisation. 

C’était un week-end très enrichissant et rempli de 

belles rencontres.

Cindy Rousseau, Promesse Détente

•  Je vous remercie pour votre implication, écoute, 

soutien et dynamisme pour la profession.

Aurélie Fourcart, KBS Distribution

•  Bravo pour votre professionnalisme dans l’organisation 

de ce Congrès, très réussi. Merci pour votre disponibilité 

et votre gentillesse, et bravo pour votre engagement.

Claire Millier, Ressource Corps Mental

•  Ce Congrès était de la vraie folie. Depuis le Covid, 

c’était toujours de mieux en mieux. Je suis encore plus 

fan qu’avant !

Christelle Caron, Détente Holistique Formation

•  Ce Congrès a été un vrai succès, vous l’avez géré d’une 

main de maître comme à chaque fois.

Vous faites un boulot incroyable. !

Anaïs Hild, Anaïs Esthétique

•  Merci infiniment au Congrès International Esthétique 

& Spa de permettre chaque année de faire briller notre 

profession et de proposer un événement incontour-

nable pour tous les passionnés.

Florence Lorenzo, Ô Spa de Flo

•  Merci mille fois pour votre accueil à votre Congrès 

d’une richesse et d’un dynamisme incroyable.

Merci à vos équipes professionnelles, disponibles 

pour que tout se passe au mieux.

Merci infiniment à vous de contribuer ainsi à l’évolu-

tion de l’univers médico-esthétique.

Marie-Pierre Bisaro

•  Quel confort d’avoir une si bonne organi-

sation ! Je sais que ça demande du travail 

et que ce n’est pas quelque chose d’acquis 

partout…

Mathilde Richard

•  Le Concours du Meilleur Spa Praticien 

que j’ai fait trois fois m’a fait grandir dans 

ma façon de masser et aujourd’hui je suis 

formatrice. Merci de m’avoir fait grandir !

•  Comme toujours, cette édition 2024 a été 

formidable. Et si la présence de nombreux 

exposants et la qualité des conférences 

ont encore été remarquables, j’ai surtout 

envie de souligner l’effet stimulant du 

Congrès. On en ressort vraiment avec un 

regain d’énergie, des idées à foison et l’envie 

d’avancer avec enthousiasme. Un immense 

merci à toute l’équipe d’être aussi inspirante 

et motivante !

Arnaud Walleton g
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•  J’ai été heureux d’apporter une pierre à votre œuvre !

Dr Jean Luc Vigneron

•  Continuez, c’est parfait ! C’était mon 28ème congrès !

•  Merveilleux Congrès comme chaque année. Incontournable, 

magique et tellement inspirant ! Que de belles rencontres et 

retrouvailles, de belles découvertes. Nous repartons, encore 

plus que jamais, l’esprit rempli d’idées, d’inspirations, de 

nouveaux projets et avec de très nombreux nouveaux 

contacts. Félicitations et MERCI à toute l’équipe des Nou-

velles Esthétiques et Spa de Beauté pour cette réussite, et 

pour nous offrir un tel niveau de qualité et d’expertise.

•  Encore une fois, merci et bravo pour ce magnifique 

Congrès couronné de succès cette année encore !

Aurore Vantal et Nelly Colomera

•  Cette année, vous vous êtes encore surpassés pour 

nous offrir des moments intenses d’échanges, de 

découvertes, de rencontres avec les pros de la beauté et 

du bien-être. Bravo à vous !

•  Un magnifique Congrès, des rencontres d’exception, un 

public enthousiaste et animé par l’envie d’apprendre, 

d’évoluer, de se former. Une édition grandiose et de 

grande qualité. Bravo Les Nouvelles Esthétiques et Spa 

de Beauté, bravo à toute l’équipe, vous savez non seu-

lement préserver la qualité exceptionnelle du Congrès 

mais toujours surprendre et être toujours novateurs et à 

la pointe de l’information qui fédère toute la profession.

•  Bravo pour cette superbe édition !

Quelle énergie et quelle organisation.

Je crois que tout le monde était unanime pour dire que 

cette édition était très qualitative.

Serena Allegrini, Anti-Âge Magazine

•  J’ai été enchanté de participer à ce Congrès magnifique 

et très bien organisé.

Franck Adamski

•  Je remercie toutes les équipes qui collaborent avec vous, 

car elles m’ont de nombreuses fois aidée.

Lucrèce Kra

•  Le Congrès a été très animé avec beaucoup  

de visiteurs et c’était formidable de découvrir  

de nouvelles choses.

Michiko & Akémi Mitsumoto

•  J’espère que vous allez toutes pouvoir souffler après 

cette grande messe annuelle !

Florent Cornelis, Iyashi Dôme

•  Merci pour l’organisation de ce Congrès qui d’année en 

année est toujours plus beau.

Ce congrès est une réussite !

Irène Val, Eltraderm

S P A  D E  B E A U T É - J U I N  2 0 2 4
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•  Je tiens à vous féliciter pour l’organisation parfaite de 

l’édition 2024. C’est toujours un immense plaisir d’être 

exposants à votre Congrès. Nous sommes reconnaissants 

de votre organisation impeccable qui a rendu cet évé-

nement si mémorable. Nous attendons avec impatience 

la prochaine édition. Nos salutations reconnaissantes à 

toute l’équipe pour votre dévouement et votre profes-

sionnalisme.

Stéphanie Leduc, Fille au Pluriel

•  L’équipe se joint à moi pour vous remercier pour votre 

accueil et votre professionnalisme, tout le monde a été à 

notre écoute.

Sandra Marin, Temana

•  Bravo, bravo, bravo !!!

Vous avez assuré comme d’hab’ et nous avons passé un 

super Congrès ! À nous maintenant de bosser pour faire 

pousser les graines et récolter les fruits de ces 3 jours 

intenses !

Vous avez tout mis pour nous donner envie de revenir.

Olivier Binet, Koncept’o

•  Merci à vous ! J’ai hâte du prochain. Une très belle organi-

sation et une qualité des intervenants.

•  Merci ! Encore un très bel évènement… c’est toujours un 

réel plaisir de parcourir toutes ces allées…

Vivement l’année prochaine.

•  Un grand merci pour votre super organisation. Tout s’est 

bien passé et nous sommes très contents d’avoir participé 

pour la première fois au Congrès des Nouvelles Esthétiques 

et de Spa de Beauté. Nous revenons l’année prochaine !

Philippe Vergnolle, Bioslimming

Retrouvez d’autres photos et la video du Congrès  
sur www.congres-esthetique-spa.com
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